

WIR HABEN DIE TICKETS!



MO | 20.3.2023 | 20 Uhr

DER KÖNIG DER LÖWEN

The Music Live in Concert
Weser-Ems-Hallen Kongresshalle Oldenburg



Sa | 18.3.2023 | 20 Uhr

IRISH HEARTBEAT FESTIVAL

Kulturzentrum Pumpwerk WHV

4,00 € AboCard-Rabatt



SO | 26.3.2023 | 15 Uhr

MUSIKALISCHER FRÜHLING IN MIDDELS

Alte Schmiede Aurich

2,00 € AboCard-Rabatt



FR | 5.5.2023 | 20 Uhr

BIBI BLOCKSBERG

Alles wie verhext!
Wandelhalle Bad Zwischenahn



FR | 12.5.2023 | 20 Uhr

MATTHIAS JUNG

Chill mal - Am Ende der Geduld
ist noch viel Pubertät übrig!
Kulturzentrum Pumpwerk WHV



DO | 18.5.2023 | 12 Uhr

MEIN MALLORCA - DEIN MALLORCA

Open Air Gelände Roffhausen
Schortens

4,00 € AboCard-Rabatt



FR | 26.5.2023 | 20 Uhr

ZUCCHINI SISTAZ

Tag am Meer
Park der Gärten Bad Zwischenahn



SA | 1.7.2023 | 19 Uhr

DIE JUBILÄUMS - GARTENPARTY

Park der Gärten Bad Zwischenahn



SA | 7.10.2023 | 20 Uhr

THE RASCALS ROCK'N'ROLL SHOW

Theater Am Dannhalm Jever

2,00 € AboCard-Rabatt



Beliebt bei den Gästen: Das DJH Resort Neuharlingersiel hat im vergangenen Jahr mehr als 60 000 Übernachtungen verbucht.

BILD: DJH-RESORT

Resort Neuharlingersiel beliebt

TOURISMUS Jugendherbergen legen Bilanz vor – Haus auf Langeoog bleibt geschlossen

VON ANKE LAUMANN
UND STEFANIE DOSCH

ESENS/NEUHARLINGERSEL/LANGE-OOG – Nach zwei schwierigen Pandemie-jahren haben sich 27 Jugendherbergen im Nordwesten im vergangenen Jahr deutlich erholt: Sie zählten 783 460 Übernachtungen – ein Plus von zwölf Prozent im Vergleich zum Vor-Corona-Jahr 2019.

Das liegt vor allem an dem Nachholeffekt bei Klassenfahrten: Mit rund 300 500 Schul-klassen-Übernachtungen verzeichnete der gemeinnützige Verband das stärkste Klassen-fahrten-Jahr der vergangenen sechs Jahre – und das, obwohl das niedersächsische Kultus-ministerium wegen der damals grassierenden Omikron-Variante Klassenfahrten noch bis zum 31. März 2022 untersagt hatte. Schulklassen machten

mit rund 38,6 Prozent die mit Abstand stärkste Gästegruppe im vergangenen Jahr aus. Im Vorjahr hatte der Schulklassen-anteil noch bei 25 Prozent gelegen.

Positiv ist das Bild auch bei den Familien: Zwar noch verhalten als vor der Pandemie, waren die Jugendherbergen mit rund 152 000 Übernachtungen (2019: 182 000) wieder eine beliebte Adresse für Familienurlaube.

Urlaub für Familien

Auch in der Corona-Pandemie bleibt die Jugendherberge Borkum das übernachtungsstärkste Haus im Nordwesten. In 2022 überschritten insgesamt sechs Jugendherbergen in Ostfriesland die 30 000er-Marke: Neben Borkum noch das DJH Resort in Neuharlin-

gersiel (60 423 Übernachtungen), sowie Aurich, Norderney-Mühlenstraße, Juist und Emden. Vor allem im Sommer verbrachten viele Corona-belastete Familien ihre Urlaube in den Jugendherbergen Borkum, Juist, Neuharlingersiel und Norderney.

In der Jugendherberge Esens-Bensersiel tut sich baulich etwas: Zurzeit werden sieben Zimmer modernisiert und mit neuen Möbeln sowie Dusche und WC ausgestattet. Die Modernisierungsarbeiten an den restlichen 14 Zimmer folgen im Winter, heißt es in einer Pressemitteilung. Pünktlich zum Saisonbeginn ist die Jugendherberge seit Donnerstag wieder belegt. Im vergangenen Jahr wurden 15 024 Übernachtungen gezählt. 2019 waren es 17 860.

Die Jugendherberge Lan-

geog ist weiter geschlossen. Die Modernisierung wurde aufgrund der Pandemie verschoben und soll voraussichtlich im kommenden Jahr beginnen.

Appartements erneuern

Das DJH Resort in Neuharlingersiel ist das zweitstärkste Haus im Landesverband. Durch Familien, Schulklassen, Gruppen und Seminare konnte das Team um Hausleiterin Nicole Kubisz mit 60 423 Übernachtungen das Ergebnis im Vergleich zum Vor-Corona-Jahr 2019 steigern. Damals waren es 60 290 Übernachtungen. 2022 wurden das Seecafé sowie das Teehaus nebst Sanitäranlagen modernisiert und neu gestaltet. In diesem Jahr werden einige Appartements im Haupthaus modernisiert.

Landrat Heymann bleibt Vorsitzender

TOURISMUSVERBAND NIEDERSACHSEN Verein hat neuen Vorstand gewählt

VON ANKE LAUMANN

WITTMUND/HANNOVER – Die Mitglieder des Tourismusverbandes Niedersachsen haben in Hannover einen neuen Vorstand gewählt. Holger Heymann, Landrat des Landkreises Wittmund und Aufsichtsratsvorsitzender der neu gegründeten Tourismus-Agentur Nordsee GmbH (TANO), wurde als Vorsitzender einstimmig wiedergewählt.

Er hatte im vergangenen Jahr Sven Ambrosy, Landrat aus Friesland, an der Verbandsspitze abgelöst. Holger Heymann wird in den nächsten fünf Jahren von zwei Stell-



Bleibt an der Spitze des Tourismusverbandes Niedersachsen: Wittmunds Landrat Holger Heymann BILD: KLAUS-DIETER HEIMANN

vertretern und sechs Beisitzern unterstützt.

Der Tourismusverband Niedersachsen ist ein tourismuspolitischer Fachverband und dient seinen Mitgliedern als Interessenvertretung gegenüber Bund und Land. Zu den Mitgliedern gehören 16 touristische Organisationen, drei Fachverbände sowie drei Hochschulen.

Die Neuwahl geht mit der Neuaufstellung des Verbandes einher. Der Tourismusverband möchte zukünftig stärker auf die Tourismusentwicklung im Land Niedersachsen Einfluss nehmen, heißt es in einer Mitteilung.